
Protokoll Jahreshauptversammlung Borussen-Express-Coesfeld vom 
20.05.2022 

 

Top 1 – Formelles 

Die Begrüßung wurde durch den Fanclub-Vorsitzenden, Jörg Huesmann 
vorgenommen, nachdem sich alle Teilnehmer in die Anwesenheits Liste eingetragen 
haben. Für gute Stimmung sorgte die Ankündigung auf Freigetränke und-essen. 
Nach der guten Nachricht haben wir an die verstorbenen Mitglieder vom Fanclub in 
einer schweige Minute gedacht: 

- Björn Stengel 
- Detlef Woitowitz 

Zur Schriftführerin hat sich Jasmin Koch freiwillig bereiterklärt. Alle Mitglieder waren 
damit einverstanden 

Des Weiteren wurde durch den Vorsitzenden Jörg Huesmann die Beschlussfähigkeit 
festgestellt. 

 

Top 2 – Rückblick – Protokoll 2021 – Zahlen und Fakten – Ausblick 

Ein Rückblick des abgelaufenen Jahres wurde zum Teil nicht wirklich auf Grund der 
Corona Pandemie vorgenommen. Einige Aktivitäten konnten nicht durchgeführt 
werden, dazu zählt die Auswärtsfahrt nach Stuttgart, sowie einige Fahrten in den 
Borussia Park.  

Der Bericht der letzten Jahreshauptversammlung aus 2021 wurde vorgelesen. 

Zahlen und Fakten zum Fanclub wurden wie folgt vorgetragen: 

Kassenbestand zu Beginn (13.08.2021) 10.431,40 € 

Kassenbestand zum Ende (16.05.2022) 12.128,91 € 

Darius Zub und Udo Schürmann haben gemeinsam die Ein- und Ausgaben der Kasse 
vorgetragen. Wir haben ein Plus 2.000,00 € gemacht. Der aktuelle Kassenprüfer, 
Martin Uesbeck, konnte aus familiären Gründen nicht an der 
Jahreshauptversammlung teilnehmen. Seine Zustimmung gab er in schriftlicher Form. 

Den Ausblick auf das kommende Jahr nahm Jörg Huesmann vor. Wegen der Corona 
Pandemie wurden wenige Fahrten zum Park angeboten. Wir hoffen auf 
Normalisierung und volle Buse zum Park. Der Höhepunkt in der letzten Saison war 
das Pokalspiel gegen die Bayern. Das Spiel endet mit einem 5:0 Sieg für die Borussia 
aus Mönchengladbach. 



Jetzt zu den nicht so guten Dingen: evtl. wird der Bus Preis erhöht, dadurch wird der 
Beitrag angepasst. Der Preis für Getränke wird auf 1,50 € pro Flasche erhöht, eine 
Kiste Bier kostete demnach 25,00 €. Evtl. wird der Preis für die Speisen auch erhöht. 

Dieses Jahr ist das 30 jährige Jubiläum vom Verein. Die Feier findet am 18.06.2022 
statt. Wir freuen uns auf euer Zahlreichen Besuche. 

 

Top 3 – Entlassung des Vorstandes 

Die Entlassung des Vorstandes wurde durch Frank Breivogel beantragt und mit 
Ausnahme der Enthaltungen der Vorstandsmitglieder einstimmig beschlossen. 

 

Top 4 – Wahlen 

Wahl des 1. Vorsitzenden: Jörg Huesmann wurde wiedergewählt (einstimmig 
unter Berücksichtigung seiner eigenen Enthaltung) 

Wahl des 1. Kassierers: Udo Schürmann wurde wiedergewählt (einstimmig unter 
Berücksichtigung seiner eigenen Enthaltung) 

Wahl des 2. Kassierers: Darius Zub wurde wiedergewählt (einstimmig unter 
Berücksichtigung seiner eigenen Enthaltung) 

Wahl des neuen Kassenprüfers: Timo Köhr wurde durch Jörg Huesmann 
vorgeschlagen, einstimmig gewählt. Timo hat die Wahl angenommen 

 

Top 6- Anträge und Sonstiges 

Antrag: Harry am letzten Spieltag nicht in den Urlaub fahren lassen 

Antrag. WhatsApp Gruppe für alle Mitglieder. In der Gruppe werden Abfahrtzeiten 
eingetragen. In der Gruppe können lediglich die Mitglieder vom Vorstand Einträge 
tätigen. Für die Gruppe wird eine separate E-Mail versendet. Karten Bestellungen 
weiterhin per E-Mail 

Sonstiges: Be- und Entladung des Buses weiter hin ohne Dienstplan, da es in der 
letzten Saison so gut geklappt hat. 

 

Die Auswärtstour geht evtl. nach Hamburg, es kommt auf den Spielplan der neuen 
Bundesliga Saison an. 

Fahrt ins Fußballmuseum 



Aufbau und Abbau zum Jubiläum: 

Freiwillig gemeldet haben sich Robert und Timo Köhr sowie Berthold Messing 

 

Wir hoffen auf mehr Veranstaltungen vom Fanclub, wie zum Bespiel: Wintergang, 
Herbstgang, Rudel gucken zum Saison Auftakt und Saison Ende (für die Mitglieder 
die nicht mit ins Stadion fahren.) 

 

Aktuell zählt der Fanclub 122 Mitglieder 

 

Ende der Jahreshauptversammlung war um 21:06 Uhr 


